
Protokoll:  
Rm Assenmacher (CDU) weist darauf hin, dass bei dem vorliegenden Tagesordnungspunkt 
werde eine derzeitig private Fläche mit einer Straßenbenennung belegt. Er fragt, wann mit der 
Widmung als öffentliche Straße zu rechnen sei. 
 
Beigeordneter Prümm antwortet, er wäre froh darüber, wenn heute schon alle Straßen gebaut 
wären, die laut Beschlussvorlagen mit heutigem Datum benannt würden. Mit dem Ankauf des 
besagten Grundstücks befinde sich die Verwaltung sanierungsbedingt noch in Verhandlungen 
und er könne momentan nicht genau sagen, ob die Widmung noch im laufenden Jahr von statten 
gehen könne. Es gebe gewisse Auflagen von Seiten der ADD und bevor diese nicht erfüllt seien, 
wären Übertragungen von bestimmten Grundstücken nicht möglich. 
 


